

Escuela Fairhaven

BIENVENIDOS!!!

Bienvenidos a la escuela! El final del verano siempre es un tiempo de anticipación y esperanza para mí y sé que es lo mismo para usted y sus hijos. Estoy muy emocionada de comenzar mi tercer año como directora con esta gran comunidad de maestros, estudiantes y familias! Fairhaven tiene un reputación por su fuerte programa académico y estoy ansiosa de comenzar el año escolar! He pasado toda mi carrera en educación después de ser maestra, sub directora y directora. Estoy confiada y apasionada sobre el fuerte programa educativo que Fairhaven provee a nuestros estudiantes! Realmente creo que la relación entre el estudiante, padre y maestro es la fundación para el éxito de cada estudiante. Tengo una firme dedicación de asociarme con los padres y comunidad para mejorar la educación de nuestros estudiantes. Como estudiante de Fairhaven, mi meta es que cada individuo se nutra de todo el personal sonriente de nuestra oficina, nuestros supervisores de almuerzo, especialista de la biblioteca y nuestros talentosos maestros. Todo el personal está dedicado al desarrollo de los alumnos durante toda la vida, y como tal trabaja diligentemente para crear un ambiente seguro, efectivo y enriquecido en el cual cada estudiante puede obtener su máximo potencial. Estoy afortunada de llamar al Distrito Escolar Unificado de Orange mi “casa” y tengo la suerte de formar parte del maravilloso personal y familias de Fairhaven. Si tiene comentarios o preocupaciones durante el año, por favor llame al, (714) 997-6178 o envíe un correo electrónico a ksandors@orangeusd.org. En nombre del maravilloso personal de Fairhaven, les deseo un maravilloso año escolar.

Guías para Cuotas de Estudiantes

La siguiente información es sobre la supervisión de cuotas de estudiantes, donaciones y guías de recaudación de fondos con nuestra comunidad. El Artículo IX, Sección 5 de la Constitución de California Constitución dice: “La Legislatura debe proveer un Sistema de escuelas comunes por la cual una escuela libre debe ser mantenida y apoyada en cada distrito.” Oportunidades educativas deben proporcionarse a todos los estudiantes sin importar la capacidad o la voluntad de sus familias para pagar o solicitar exenciones especiales. Cada vez que una escuela pública ofrece un programa curricular o extracurricular a los alumnos, la Constitución de California requiere que la escuela proporciona todos los materiales, suministros y equipos a los estudiantes de forma gratuita. Las escuelas públicas pueden



Eventos Futuros

Septiembre 5

Día de Trabajo—No Hay Clases

Septiembre 6

Junta Título I-5:30

Septiembre 6

Noche de Regreso a Clases- 6:00-7:00

Septiembre 6

Feria de Libros Comienza durante BTSN

Septiembre 18

Promesa de Lectura- Biblioteca de Orange

Septiembre 29

Día de Fotos/Junta SSC

Por favor refiérase al calendario mensual para más información y horarios específicos.

Por favor considere unirse al Comité Escolar. Usted estará recibiendo una hoja de interés/información.

solicitar y aceptar donaciones de los padres o de la comunidad en general, siempre y cuando el programa de recaudación sea voluntario y la contribución no sea un requisito para la participación en una actividad educativa. La legislatura reciente y las interpretaciones de la Corte Suprema de California indicia que una escuela puede cobrar honorarios para paseos, excursiones, y seguro en conexión con los cursos de instrucción o relacionados con actividades sociales, educativas, cultural, atléticas o de la banda escolar siempre y cuando el estudiante puede participar en el paseo o excursión sin importar la falta de fondos. Gracias a todas la familias de Fairhaven que donan su tiempo y dinero para proveer tantos programas y actividades maravillosas para nuestros estudiantes.

PLANTEL CERRADO

Solo un recordatorio que por la seguridad de sus hijos solo los estudiantes podrán entrar por las rejas **antes, durante y después** de clases. Esto significa que no se permite que nadie se forme en línea o espere en frente de los salones o en el plantel/área de juego antes o después de clases sin un pase de visitante. Si va a estar como voluntario o visitando la escuela por otro motivo, por favor asegúrese de registrarse en la oficina y obtenga un pase de visitante.

SOMOS UNA ESCUELA PRIMARIA AVID!

Este año, nuestros maestros de quinto y sexto grado están felices de implementar AVID Elementary (AE) en la enseñanza diaria. AE es un componente fundamental del Sistema de Preparación del Colegio AVID y apoya la misión de AVID para cerrar la brecha en el rendimiento mediante la preparación de todos los estudiantes para el colegio y éxito en una sociedad global.

AE está diseñada para ser incorporada en la instrucción diaria de todos los salones de educación primaria a través de todos los salones en todos los grados para mantener estructuras por toda la escuela. La implementación de recursos, entrenamientos, y filosofía están conectados en la idea que el crecimiento puede ser enseñado a todos los estudiantes y es por medio de esta mentalidad de crecimiento que los estudiantes de AVID tienen éxito en seguir sus sueños y llenar sus aspiraciones.

AVID Elementary adopta un enfoque sistémico a través del uso de WICOR (escritura, investigación, colaboración, organización y lectura) y un enfoque explícito en las altas expectativas, el rigor y el desarrollo de una cultura de preparación para la universidad.

AVID Elementary incorpora:

Habilidades de Éxito Estudiantil – abarca las habilidades de comunicación (por ejemplo, escuchar, hablar, escribir), técnicas de autodefensa, estrategias de tomar de notas, el pensamiento crítico y habilidades de estudio.

Habilidades de Organización – mental y física; los estudiantes aprenden a usar herramientas de organización, al igual que aprender y practicar habilidades para manejar el tiempo y establecer metas.

Lecciones WICOR – con un énfasis en la instrucción de escritura para aprender, indagar, colaboración, organización y aprender la lectura en todo el contenido y áreas.

Asociaciones - entre los estudiantes, salones, los niveles de grado, escuelas, patrones de asignación, familias y comunidades.

Estamos contentos de iniciar esta aventura con el quinto y sexto grado durante el año escolar 2016-2017 y esperamos ampliar AE en 4to grado el próximo año escolar. Nuestros estudiantes de 4to grado comenzarán la parte organizativa de este año. Nuestros maestros estarán seguros de compartir más información con ustedes mientras aprenden estrategias con el fin de mejorar el rendimiento de cada estudiante. En adición, tendremos una noche de padres para contestar sus preguntas. Go Falcons!

